

袋井あやくも学園袋井西小学校 学校たより

西小たより 10月号

東海道どまん中 西小大運動会 令和5年度 学校創立150周年の時にはきっと…！

校長 柴田 禎弘

先日の授業公開は、多数の御参観ありがとうございました。「学校での子供の様子を見たい。」「参観会がないのが寂しい。」という保護者の皆様の御意見を受け、密を避けるために地区別に2日に分けて実施しました。受付での検温、消毒、マスクの着用、密を避けるための教室内の人数制限等、御協力いただき本当にありがとうございました。子供たちの頑張っている姿を見ていただき、自分たちも本当によかったと思っています。

お知らせしている通り、運動会についても今年は、低、中、高学年それぞれに分かれての実施となります。土曜日に、家族みんなで楽しく一日参加したかったという方もいらっしゃるでしょう。子供たちのカー杯の応援の姿等、皆様楽しみにいられたことでしょう。申し訳なく思いますが、安全を優先しての運営としましたので御理解ください。

併せて、修学旅行についても、学校たより9月臨時号の通り、全校体制で感染予防をすることで6年生に旅行に行かせてあげたいと考えています。どうぞよろしく願います。

「新しい運動会」も、子供たちにとって有意義なものにする自負を学校ももっていますが、保護者・地域の皆様と一緒に子供たちの成長をともに喜び合うことができないのがとても残念です。このような対応は、いつまで必要なのでしょうか？これまでの地域の皆様も含め一同に会する運動会が、来年はできるのでしょうか？「コロナとの戦いは長期戦になる」という専門家もいらっしゃいます。来年、再来年もどうなっているか分かりません。3年後ならどうでしょう？自分は、少なくとも3年後には人類はこのコロナ禍を乗り越えていると信じています。

3年後の令和5年、西小の運動会は「東海道どまん中大運動会」にふさわしい盛大なものになるでしょう。

そして、この令和5年度は、袋井西小学校にとって学校創立150周年に当たります。地域に愛され、地域とともに歩んできた本校150周年の節目として令和5年度の大運動会を実施できたらと夢が膨らみます。その時の6年生は、今の3年生です。

今後子供たちの未来を信じ、前を向いて教育活動に励んでいきたいと思っています。どうぞよろしく願います。

